

Pour diffusion immédiate
Le 28 août 2007

numéro 07-178

Le village des athlètes : un héritage des Jeux du Canada

WHITEHORSE – Au cours d'une cérémonie qui a eu lieu aujourd'hui au Collège du Yukon, le ministre des Services aux collectivités, M. Glenn Hart, a officiellement cédé la propriété des deux résidences du village des athlètes à M. Rudy Couture, président du conseil d'administration de la Société d'habitation du Yukon, et M. Terry Weninger, président du Collège du Yukon.

« Ces résidences ont accueilli de jeunes athlètes de partout au Canada pendant les Jeux d'hiver du Canada de 2007 », a déclaré M. Hart. « Les effets à long terme des Jeux commencent à se faire sentir : nous sommes désormais en mesure d'offrir des logements sécuritaires, confortables et abordables aux aînés, ainsi qu'aux étudiants et leur famille. Voilà un héritage dont on peut être fier. »

Le projet de construction de la résidence pour personnes âgées avait reçu 3,5 millions de dollars grâce à l'Entente Canada-Yukon concernant le logement abordable.

« Le gouvernement du Canada actuel est déterminé à trouver des solutions efficaces à la crise du logement chez les aînés, afin qu'ils puissent continuer à vivre dans leur collectivité, près de leurs parents et amis », a déclaré l'honorable Chuck Strahl, ministre des Affaires indiennes et du Nord, au nom de l'honorable Monte Solberg, ministre des Ressources humaines et du Développement social. « Nous sommes fiers d'avoir contribué à ce projet, qui procure maintenant aux aînés de Whitehorse, un accès plus facile à des logements de qualité à prix abordable qui répondent à leurs besoins. »

« L'ajout de cette résidence pour personnes âgées au stock de logements abordables de la Société d'habitation du Yukon nous permettra de faciliter la vie des personnes âgées », a renchéri M. Couture. « Le nouvel immeuble leur offrira pendant des années un milieu de vie agréable et réduira le nombre d'aînés en attente d'un logement. »

Le ministre de l'Éducation, M. Patrick Rouble, a ajouté que le fait de venir en aide aux étudiants adultes en leur offrant un logement familial est un exemple de collaboration interministérielle efficace pour la prestation de programmes et de services gouvernementaux. « Grâce à ces nouvelles résidences, tous les membres de la famille pourront vivre sous un même toit et étudier ensemble », a dit M. Rouble. « Cela présente aussi des avantages pour les étudiants des régions rurales qui viennent avec leur famille poursuivre leurs études. »

Les deux immeubles de trois étages, dont la construction a été terminée en 2006, ont servi à abriter les athlètes, les entraîneurs et les artistes venus à Whitehorse pour les Jeux de 2007. Ils sont conçus selon les normes de production de maisons écologiques de la Société d'habitation du Yukon et sont à l'épreuve des tremblements de terre. Ils sont dotés d'ascenseurs et répondent aux normes d'aménagement pour accès facile; les revêtements de sol sont conçus pour les personnes à mobilité réduite et il y a des barres d'appui dans les salles de bains, par exemple.

L'immeuble de la Société d'habitation du Yukon compte 48 appartements d'une ou de deux chambres à coucher. Il servira de résidence pour les personnes de 65 ans et plus ou de 55 ans et plus souffrant d'un handicap ou à mobilité réduite. La résidence du Collège du Yukon abrite 12 appartements de deux chambres à coucher et 12 appartements de trois chambres à coucher pour les étudiants accompagnés de leur famille.

-30-

Renseignements :

Roxanne Vallevand
Communications
Conseil des ministres
867-633-7949
roxanne.vallevand@gov.yk.ca

Nathalie Harwood
Communications
Services aux collectivités
867-667-5075
nathalie.harwood@gov.yk.ca

Kimberlee Jones
SCHL
403-515-3048
kjones@cmhc.ca